
Markus Feulner (#7)
Beitrag von „Zühnigger“ vom 15. Juni 2017, 21:22

Zitat von Mar 

Nein als Kaderergänzung für die erste Liga vollkommen ok - aber den Fußballgourmets
hier viel zu alt und viel zu wenig Ballzauber

ja lebt denn der alte Ballmichl noch ?
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